



尼崎市立小園中学校

学校だより

令和3年5月28日 No. 2

緊急事態宣言発令中

部活動も平日のみ、再開されましたが、まだ緊急事態宣言発令中です、6月に予定していました体育大会も延期となりました。マスク・消毒・換気とコロナ感染予防に注意しながら学校生活を送って下さい。

3年生、今週木曜日は、全国学力学習状況テストを実施しました。来週1日は、市内の実力テストです。しっかり準備をして臨んで下さい。進路の目標が決まって、それに向かって努力できる様になれば、大きく成長することができます。

クラスや学年、友達が進路に向けて取り組む姿勢ができてくれば、刺激を受けて、頑張れるものです。いい集団・頑張る集団づくりをして下さい。

今週月曜日より3週間、2名の教育実習生が小園中で勉強されています。君たちの先輩方です。教育実習に行って良かった・先生って良い仕事だなあと感じてもらえる様に協力し、共に勉強して下さい。

保護者の方へお願い

- 1 毎朝、健康観察記録表を確認しています。引き続き検温と保護者確認をお願いします。咳、倦怠感、のどの痛み、鼻水、鼻づまり、味覚・臭覚の異常、頭痛、関節・筋肉痛、下痢、嘔吐等平時と異なる症状等有る場合は、無理させず登校を見合わせて下さい。その際学校に連絡をお願いします。※登校後の体調不良は、下校指導をさせて頂いています。連絡の取れる体制を整えておいて下さい。
- 2 マスク着用・手洗い・換気等、家庭でも指導をお願いします。
- 3 今後、授業中は、換気をしながら空調稼働させます。マスク着用等もあり、そのための体調不良等ありましたら、担任までご相談下さい。
- 4 学校の行事等の見直しについて、子どもの安全確保、授業確保を考え、進めています。ご理解・ご協力をお願いします。年間行事計画と異なる場合がありますので、学校ホームページや配布物等でご確認下さい。

5月の学校生活

5月15日(土) チャレンジスクール・スタートしました



チャレンジスクールが始まりました。木曜日の放課後と土曜、日曜日午前9時40分よりスタートします。

5月17日(月) 梅雨入り・善意の傘



16日(日)より、近畿地方も梅雨入りしました。急な雨の時など活用して下さい。使った人は、次に使う人の事を考え、善意をつないで下さい。

5月19日(水) 部活動集会

放課後、リモートで行いました。

- 1年生～いろいろな「初めて」に積極的にチャレンジする。2年生、3年生の行動を見て学ぶ。
- 2年生～上級生として責任感を身につける。周りを見て「考える」力を養う。
- 3年生1年生への「気配り」
- 3年生～最高の結果を残す。最高学年として、見本を示す。後輩によき伝統をつなぐ。

自分自身を成長させて下さい

5月22日(土) 第21回全日本中学生女子ソフトボール大会兵庫県大会



尼崎市の代表として、出場しました。対 稲美北中学校 初戦突破とは、なりませんでしたが、多くのことを学び、次の試合につなげることを期待しています。